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giunta l'ora di a t tuare e porre in effettiva 
e pratica esecuzione la legge del risarci-
mento dei danni e stabilire la più rapida 
istruttoria, noncliè l 'anticipazione propor-
zionale. 

« Ciriani ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno, per sapere come spie-
ghi le violenze della forza pubblica contro 
il municipio e le organizzazioni operaie di 
Sestri Ponente. 

« Canepa ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri dei trasporti marittimi e ferroviari 
e dei lavori pubblici, per sapere se sussista 
la notizia che sia stata disposta la elettri-
ficazione della linea ferroviaria Pisa-Firenze 
con esclusione di Livorno e in caso affer-
mativo se si intenda provvedere, come chie-
de, alla inclusione di Livorno capolinea per 
evidenti necessità di trasporto e di traffico. 

« Cassuto ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri e il mi-
nistro del tesoro, per sapere se non credano 
doveroso di destinare una congrua parte 
dell'indennizzo che verrà pagato dai paesi 
nemici a titolo di risarcimento dei danni 
privati, al pagamento degli indennizzi dei 
danni di guerra come sono fìssati dalla leg-
ge, e se non credano doveroso di provve-
dere all 'immediato stanziamento delle rela-
tive somme. 

« Gifardini, Rota, Hierschel, Ancona». 
« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 

presidente del Consiglio dei ministri, mini-
stro dell'interno, sui gravi fa t t i di Lucerà. 

«Cavallari». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mi-
nistro dell'interno, per sapere se, in ?via 
assolutamente eecezionale ed analogica, 
non ritenga equo ed opportuno estendere 
la disposizione di favore, contenuta nell'ar-
ticolo 24 del Regolamento sugli Archivi di 
Stato, agli applicati degli Archivi provin-
ciali, ' che per essere stati richiamati alle 
armi dal principio della guerra ed aver 
prestato servizio in zona di guerra"|e di 
operazioni, si trovarono nella impossibilità 
di frequentare il corso biennale di paleo-
grafìa, con grave danno della loro carriera ; 
tanto più che nè l'erario ci rimetterebbe 

col pagamento globale di tu t t e le tasse 
dovute all 'atto dell'ammissione agli esami, 
nè la serietà degli studi ne avrebbe disca-
pito, dovendosi in ogni modo comprovare 
con un esame per sè stesso rigoroso la ca-
pacità dei candidati. 

« Mondello ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle colonie, per sapere come giudi-
chi l'intensa agitazione determinatasi negli 
ambienti italiani di Tripoli dal recente de-
creto che ha, a giudizio di essi, menomato, 
se non distrutto, la benefica por ta ta poli-
tica e giuridica delle garanzie statutarie 
ultimamente concesse alle popolazioni li-
biche ; e quali provvedimenti abbia presi 
e intenda prendere per eliminare o sedare 
la accennata agitazione. 

«Federzoni». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle colonie, sul decreto in data 
24 giugno ultimo scorso, relativo alle facoltà 
di imporre lo stato d'assedio in Tripoli-
tania che ha destato dolorosa impressione 
nella Colonia temendosi possa annullare 
libertà solennemente largite collo statuto 
tripolino, e sui provvedimenti che intende 
prontamente adottare onde evitare il sor-
gere di nuove dannose diffidenze tra le po-
polazioni libiche e l 'interrompersi della sa-
piente opera di pacificazione locale. 

4 Artom ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, sopra i maltrat ta-
menti fa t t i subire al soldato Yerdiglione 
Armando del 1° reggimento Genio, 93a com-
pagnia, 24° battaglione, a Favignano di 
Trieste. 

« Montemartini », 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
ministro del tesoro, per sapere se intenda 
apportare nell' Is t i tuto dei cambi le modi-
ficazioni richieste nell'interesse della indu-
stria e del commercio. 

« De Capitani, Cameroni, Venino ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
ministro del tesoro, per sapere se non in-
tenda provvedere ormai alla sostituzione 
dei buoni di„ cassa da una e due lire, dac-
ché quelli in circolazione costituiscono pe-
ricolo per la igiene pubblica. 

« De Capitani, Cameroni, Yenino ». 


